



8 Pièces

273 m²

Réf. 11031

1 190 000 €

Simiane-la-Rotonde

Maison à vendre (04150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

C'est au bout d'un chemin de terre que vous découvrirez ce mas authentique qui ne peut que vous rappeler les romans de Giono. La bâtisse imposante fait face au Luberon que l'on peut presque toucher. Bien que restauré au fil des siècles, la base de la maison remonte aux années 1300. L'ensemble qui bénéficie d'un terrain de presque 7 hectares est en bon état d'entretien. La maison propose plus de 250m² habitables répartis sur deux niveaux. Le rez-de-jardin est occupé par des caves qui pourraient avoir des fonctions différentes. À l'Ouest, la maison est prolongée d'une grande terrasse de 100m² qui ...

It is at the end of a dirt road that you will discover this authentic farmhouse which can only remind you of Giono's novels. The imposing building faces the Luberon which you can almost touch. Although restored over the centuries, the base of the house dates back to the 1300s. The whole, which benefits from almost 7 hectares of land, is in good condition. The house offers more than 250m² of living space spread over two levels. The ground floor is occupied by cellars which could have different functions. To the west, the house is extended by a large 100m² terrace overlooking the surrounding ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

